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與新任主席對話
Stanley Ryan先生曾於Cargill, Inc.服務25年，擔任全球行
政及一般管理職務，包括擔任Cargill油籽業務總經理，
以及委內瑞拉及巴西精煉油業務總經理。Stanley曾擔
任Cargill北美調味品、醬料及食用油業務的總裁，以及
Cargill於歐洲的精煉油業務及於澳大利亞的食品配料業
務之董事總經理。他擔任Cargill農產品供應鏈業務的全
球聯席領導及其全球企業中心的成員。他於2014年10
月至2016年6月期間擔任Eagle Bulk Shipping Inc.的獨立
董事，並於2015年3月至9月擔任Eagle Bulk的臨時行政
總裁。他亦於2016年2月至2022年3月擔任Darigold, Inc.
的行政總裁兼主席。

Stanley自2016年起擔任太平洋航運的獨立非執行董事。

問：
太平洋航運目前正面臨哪些機
遇及挑戰？

在太平洋航運，我們將挑戰視為
贏得新競爭優勢的機遇。作為全
球物流網絡的一份子，我們面臨
的挑戰與傳統岸上公司類似。然
而，由於我們大部分業務活動是
在海上進行，故我們亦面臨著多
項特殊挑戰，包括吸引及挽留船
員在海上工作、確保他們的安全
及福祉、以及實現貨船減碳等，
其中在貨船減碳方面，目前只有
極少替代燃料可實現零排放。

我們將安全及持續培訓放在首
位，這與我們強大的僱主品牌及
行業聲譽相結合，有助我們吸引
及留住那些認同我們價值觀的
頂尖人才，並為我們打造了充滿
吸引力及成就感的海上職業生
涯。我們還投資於體育、音樂、
健身器材及科技，以幫助減輕因
長期遠離親人所帶來的若干挑
戰。

減碳是我們的一大工作重點，亦
是我們所有人希望實現的目標。

我們是業內其中一家最早承諾
於2050年或之前實現零排放的
公司，要實現這目標不僅需要投
資於零排放貨船、替代燃料及
技術，還需要投資於如何獲取、
分析及利用內部及外部數據，培
訓船員，以及持續投資於我們自
家的技術、優化、商業及可持續
發展團隊。憑藉強勁的資產負
債表以及貨船營運及管理專長，
我們已經做好準備，可以充分善
用減碳優勢。

問：
鑑於您在航運業及其他行業的
經驗，在您的領導下，我們是
否可以期待任何策略上的變化
或多元化的發展？

雖然我在其他商品行業擁有經
驗，包括在遠洋貨運業的各個
不同領域，但太平洋航運將繼續
專注於靈活通用、中型及配備
起重機的小靈便型乾散貨船及
超靈便型╱超大靈便型乾散貨
船，保持在該等貨船的領先地
位，因為這些船型能承運各種小
宗散貨及穀物等具高吸引力及

問：
是甚麼吸引您擔任太平洋航運主席
一職？您會重點處理哪些事情？

過去七年，我一直擔任太平洋航運的
獨立非執行董事，能夠擔任這家世
界領先的航運公司的主席是我的榮
幸，我衷心感謝董事會、股東及員工
對我的信任和支持。

作為主席，我將與董事會及領導團
隊緊密合作，進一步制定及監察
我們在許多關鍵領域的策略，包括
減碳、船隊擴充及更新，以及確保
我們船員及岸上員工的安全。

我相信，憑藉我們經驗豐富、才華
橫溢的領導團隊、靈活多元的優質
船隊、長期忠實的客戶網絡，以及穩
健的財務狀況，我們完全有能力駕
馭市場周期，為所有持份者創造價值。
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長遠需求基礎的貨物，並在地域、客
戶及貨物方面提供顯著的多元化優勢。

我們將致力貫徹我們的長期策略，進
一步發展我們的超靈便型╱超大靈便
型乾散貨船船隊，並正在以船齡較輕、
較大型及較高效的貨船更新小靈便型
乾散貨船船隊，從而進一步優化船隊
以保持成本競爭力，減少碳足跡，以
及滿足日益嚴格的環境法規。我們將
投資於零排放貨船，並正在開發一套
針對第一代以甲醇推動的超大靈便型
乾散貨船的設計。我對我們的行業保
持樂觀 —— 太平洋航運已做好充分
準備，以從穩健的長期小宗散貨需求
及貨船低訂單量中獲益。

問：
有甚麼事情是令您徹夜不眠的？

最首要的是確保船員的安全及福祉。
他們的工作面臨著多種挑戰及風險，
從惡劣的天氣環境，以至海盜威脅、
疲勞、孤獨、醫療資源有限等。我們
致力為我們的船員提供持續的培訓及
支持，將行業最佳常規融入我們的工

作流程中，並培養 「安全第一」的文化。
我相信，只要管理層保持對安全第一
的重視，我們便能夠繼續保障船員安
全，同時為客戶提供可靠及無間斷的
服務。

問：
太平洋航運將如何於2050年或之前
實現零排放目標？
我們的2050年零排放目標反映我們在
業務各個方面對可持續發展的承諾。
雖然乾散貨船已經是最環保的商品運
送模式之一，但我們依然一直探索新
的方法，進一步提高我們的環保效益。
為實現這一目標，我們正推行若干策
略，包括利用我們所掌握的龐大數據
來進行營運改進，如調整船速、減少
港口延誤、安裝節能設備、監測天氣
及規劃航線，以節省燃料及減少排放。

除此之外，我們還與淨零燃料的龍頭
供應商以及下一代發動機及船體設計
的創新企業合作；並與業界人士接觸，
了解低碳轉型所需的基礎設施。

問：
您對乾散貨運市場未來3-5年的發展
有甚麼預測？

雖然我們往往無法作出可靠的具體預
測，但我們可以預期有若干因素會影
響未來市場情景。其中一個因素是預
計將於未來幾年上升的市場波動性。
這種波動性增加可以為我們創造新的
機遇。因此，為了保持我們的領先地位，
我們必須著力理解、評估及控制風險。

另一個重要因素是增長，因為業務的
規模不僅關係到客戶，亦關係到成本
結構及先進技術的投資。我們的目標
是繼續發展並保持行業領先地位，填
補競爭對手留下的市場空間。

除上述因素外，由於新的貨船設計、
法規、燃料及經濟模式的出現，行業將
面臨新的挑戰及機遇。這些變化將重
塑行業的投資及經營方式，並創造新
的競爭動態。

雖然我們可能無法預測所有變化，但
我們必須適應並引領行業的發展。最
後，我們所處的行業在全球舞台上可能
會變得相對更加重要，因為未來經濟
產業將變得更加產品密集，並將依賴
我們的全球船隊網絡。
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